
- 1 - 
 

 平成28年第８回指宿市教育委員会定例会 会議録  
 

 

■ 開催年月日 

   平成２８年８月２５日（木） １３時３２分開会 

                 １４時０４分閉会  

 

■ 開催の場所 

  指宿市役所 ３階 大会議室Ａ 

 

■ 出席者 

   教育長  ： 西森  

   教育委員 ： 西 広美，七夕 利久，別府 竜人，藤井 千代美 

 

■ 欠席委員 

   なし 

 

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名 

   教育部長               長山 君代    

教育総務課長兼学校給食センター所長  下吉 龍一   

   学校教育課長             中原 英樹    

社会教育課長             中摩 浩太郎 

   スポーツ振興課長           今村 将吾     

指宿商業高校事務長          満石 知  

  教育総務課参事兼学校整備室長     前薗 佳生 

 

■ 会次第 

(１) 開会の宣告 

  (２) 会議成立の宣言 

  (３) 前回の会議録の承認 

  (４) 会議録署名者の指名 

  (５) 教育長の報告 

  (６) 会議の公開等について 

  (７) 議事 

・日程第１ 報告第14号 指宿市立学校における学校運営協議会委員の任命について 

・日程第２ 報告第15号 指宿市スポーツ推進審議会委員の任命について 

・日程第３ 報告第16号 指宿市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

・日程第４ 議案第42号 平成28年度指宿市一般会計補正予算（第10号）教育費（案） 

の作成に伴う市長への同意について 

  (８) その他 

  (９) 閉会の宣告 
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■ 会議要旨 

 １ 開会の宣告 

（西森教育長） 

ただ今から，平成28年第８回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 ２ 会議成立の宣言 

（西森教育長） 

本日は委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。 

 

 ３ 前回の会議録の承認 

（西森教育長） 

次に，前回会議録の承認です。 

平成28年第７回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ありま 

せんか。 

 

（異議なしの声）  

 

（西森教育長） 

異議なしと認め，前回会議録を承認いたします。 

 

４ 会議録署名者の指名 

（西森教育長） 

次に，本日の会議録署名者の指名です。 

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署

名委員を西職務代行者にお願いいたします。 

 

５ 教育長の報告 

（西森教育長） 

 次に，教育長の報告です。 

   別資料を準備してありますので，ご覧いただきたいと思います。 

 １番目の第27回シルバー美術展表彰式・開所式が，７月31日にＣＯＣＣＯはしむれで行われま

した。160人の応募者の中から195点の作品が寄せられ，そのうちの63点が指宿市民の方の作品。

出展者の平均年齢は75.13歳で，最高年齢が96歳ということでした。1,536人の来場者数があった

と報告を受けました。 

 ２番目の南薩地区の教育長会と，６番目にあります県教育長会第２回人事部会・指導部会合同

研修会が行われました。内容については，学力向上として全国の学力検査等の取扱い。また，業

績評価等については，校長・教頭の管理職は今年度から給与等に反映すると，そういうような状

況の研修会でありました。 

 ３番目の，いぶすき子ども司書養成講座。８月４日に山川図書館で開催されましたが，市内の

小中学校から児童生徒が集まって，夏休み中に２日間，冬休み中に１日と３回の研修をして，司

書養成講座が行われます。講師の先生方は，各学校の司書補の方や，図書館の職員の皆さんで指
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導してくださいます。 

 ４番目の千歳交流事業でありますが，８月５日に千歳の方から子ども達が15人，引率者３人が

おいでになって，８日の朝まで交流が行われました。千歳市からおいでになった子どもさん達

が，指宿の自然に触れたり，特にマリンスポーツでは，海でバナナボートやカヌーを大変楽しそ

うに体験活動をしておられました。２日目からは，ホームステイでホストファミリーとの生活と

いうことで，それぞれ研究課題をもってきておられまして，鹿児島や指宿の自然について調べた

り，方言を調べたりとか，色々と勉強をして帰られたようです。また年末には，指宿の子ども達

が千歳に行くわけですけれども，研修課題をもって出掛けて行くことになります。 

 ５番目ですが，第２回ふるさとカルタ大会ｉｎいぶすきというのが，８月５日に白水館で行わ

れました。これは郷土カルタで，郷土を題材にした読み札・絵等を活用して，カルタ取り大会が

行われるわけですが，今年は第２回でした。参加者は，主に児童クラブ，幼稚園，学童保育等で

練習をして，その関係者がチームを作って参加するという大会でございました。 

 ７番目ですが，ＩＴＰセミナー・市の教育講演会が８月23日に行われました。参加していただ

いた委員の皆さんもおられますが，例年と違って「指宿たまて箱プロジェクト」という学力向上

を目指した研究チームが，今年は推進委員の皆さんで授業作りをしていただいて，途中で附属小

中学校と交流を図りながら一緒になって勉強をする。そういうようなことで，充実したセミナー

になったのかなと思っております。会場を見回した時に，先生方の参加の状況が少ないと思いま

した。今後は先生方だけの参加ではなくて，学力向上は家庭学習の充実ということも絡んできま

すので，保護者または市民の皆さん方にも，教育講演会に参加ができる体制ができると有難いな

と。そういうのも趣旨を踏まえながら，今後の反省課題等にしてみたいと思っているところで

す。 

 最後に，同じ日の23日に，小中一貫教育フォーラムがあり，こちらの方には，望ましい学校づ

くり推進委員会が本年度に立ち上がっていますけれども，その委員の皆さん方を中心に，薩摩川

内市で行われたフォーラムに参加していただきました。このことについては，後もって学校整備

室長の方からご報告をいただくことになっております。 

以上が教育長報告でございます。 

 

６ 会議の公開等について 

（西森教育長） 

次に，本日の会議の公開についてお諮りいたします。本日の日程第１から日程第４までの報告

及び議案については，人事と予算に関する案件でありますので，非公開の取扱いとしたいと思い

ますがご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

（西森教育長） 

ご異議もないので，そのように取り扱います。 

 

 ７ 議事 

日程第１ 報告第 14号 

「指宿市立学校における学校運営協議会委員の任命について」 
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日程第２ 報告第15号 

「指宿市スポーツ推進審議会委員の任命について」 

日程第３ 報告第16号 

「指宿市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」 

日程第４ 議案第42号 

 「平成28年度指宿市一般会計補正予算（第10号）教育費（案）の作成に伴う市長への同意につ

いて」                              ・・・原案同意 

 

８ その他 

（西森教育長） 

   以上で，本日，予定されていました議案等については，すべて終了いたしました。その他で 

何かございませんか。 

 

９ 閉会 

（西森教育長） 

特にないようでございます。 

以上で，平成28年第８回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。 


